



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

La Industria automotriz por ahora no es un tema bilateral con EUA: Marcelo Ebrard

Marcelo Ebrard, Secretario de Relaciones Exteriores, dijo el pasado viernes *“que la industria mexicana pertenece a una cadena de valor global, pero insistió, en que la prioridad, en este momento, para el Gobierno federal es la salud y la protección de las personas enfermas por el virus SARS-COV2, así como de quienes les atienden”*. “Ayer tuve una conversación con el Canciller alemán”, contó y explicó que en el diálogo planteó que, pese a que México tiene una presencia notable de la industria automotriz alemana, “el proceso que México está siguiendo en tiempos tiene su propia dinámica y está determinado por el Consejo de Salubridad General, por las decisiones del Presidente y de las propuestas que ha hecho el sector salud”.

Senadora Panista urge a las autoridades a declarar esencial a la Industria Automotriz

Con el objetivo de minimizar el impacto económico para las familias que dependen del sector automotriz, la senadora panista, Martha Márquez Alvarado, propuso exhortar a la titular de la Secretaría de Economía, Graciela Márquez Colín, a que incluya a la industria automotriz en el catálogo de actividades esenciales ante la emergencia sanitaria por el Covid-19. La propuesta no ha sido respondida.

Guanajuato

Urgen maquiladoras a que la Industria Automotriz sea declarada esencial

La Industria Automotriz está lista para arrancar actividades y debe de hacerlo ya, consideró John Ian Wright, presidente del Consejo Directivo de la Cámara Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (INDEX), en Guanajuato, en entrevista con el diario Milenio. Explicó que para que el sector automotriz deje el paro técnico lo único que se necesita es que el gobierno federal respalde a esta industria mediante un decreto en donde indique que es una actividad esencial.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Mercedes - Benz Autobuses mantiene abierto su Centro de Distribución para dar servicio

Para respaldo de la población de vehículos de pasaje, Mercedes-Benz Autobuses mantiene abierto su centro de distribución de partes (CDP, localizado en San Luis Potosí, S.L.P.) las 24 horas, considerando que es esencial mantener activos los vehículos para asegurar el transporte de personas, sobre todo a las que trabajan y brindan servicios prioritarios como los hospitalarios, de auxilio y emergencia como ambulancias, rescate, bomberos, ejército y bomberos.

Recomendación

Si tienes un Taller o una Refaccionaria, recuerda que tu negocio es considerado como esencial dentro de la emergencia sanitaria. Mantén contacto estrecho con tus clientes para que puedas efectuar servicios y entrega a domicilio. Aprovecha el comercio electrónico para hacer crecer tu mercado.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

Empresarios urgen a diseñar estrategia de seguridad para transportistas

Debido al escenario provocado por el Covid-19, empresarios prevén un regreso de la inseguridad una vez que la actividad comercial regrese a la normalidad. El aumento de robos se concentrará primordialmente en productos de primera necesidad y su facilidad para habilitar y fortalecer compra venta en el mercado negro. Los giros que pueden verse afectados de manera primordial son:

- A. Materiales para la construcción
- B. Productos químicos
- C. Autopartes
- D. Electrónicos
- E. Combustible
- F. Ganado

Donan ciudadanos insumos hospitalarios a través de la Red Solidaria

Desde hace tres semanas y mediante donaciones y trabajo voluntario, la Red Solidaria entrega cubre bocas, overoles, caretas, mascarillas, gel antibacterial y desinfectante directamente a los hospitales públicos que lo solicitan. Del mismo modo, producen y entregan protecciones de acrílico, denominadas "cajas aerosol", para aislar a pacientes cuando son intubados, cuyo diseño también se regaló a través de internet.

Alertan por pacientes asintomáticos de Covid-19

Rosa María Wong, infectóloga de la Facultad de Medicina de la UNAM, explica que el País tiene una disponibilidad limitada de pruebas, por lo que se elige aplicarlas a los pacientes graves y a uno de cada 10 con síntomas leves, los pacientes asintomáticos podrían representar un reto para frenar la epidemia de Covid-19 porque es difícil rastrearlos.

Tabasco

El estado de Tabasco de los más afectados por Covid-19

Tabasco ocupa el cuarto lugar en contagios por coronavirus en el País y el tercero con más casos activos. El 31 de marzo, la entidad tenía 39 personas confirmadas, 15 días después 210 y dos semanas más tarde acumulaba 819.

Para algunos investigadores, una de las razones es que el Gobierno estatal retrasó las medidas restrictivas, por lo que la gente no tomó en serio la enfermedad.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA